



稲穂 いなほ

仙南小学校
R2. 1. 24

No. 36

残念ですが、1~4年生のスキー教室は中止となりました!

例年であれば、この時期は連日降雪の日が続いているはずですが、今シーズンは穏やかな日が続き、一向に雪が積もる気配がありません。そのため、後三年スキー場・大台スキー場も雪不足のため、滑走できない状況が続いています。今後の週間天気予報を見ても、気温が高く、寒波が到来する様子がないようです。以上のことから、学校としては大変残念ですが、お休みをとっていただいている保護者の皆さんに早めにご連絡した方がよいと判断し、昨日、決定し、メールでお知らせいたしました。学校での練習も十分でないことから、操作技術等を含めての安全面や移動時間の長さを考慮して、スキー場を変更してまでの実施はしませんでした。子ども達にとっては、大変気の毒ですが、どうかご理解いただきたくお願い申し上げます。もし、可能であれば、ご家庭で滑走できるスキー場に連れて行っていただくとありがたいです。

スキー教室（5・6年生） 1月20日（月）

田沢湖スキー場へ変更して実施しました

雪不足のため、大台スキー場から田沢湖スキー場へ変更してスキー教室を行いました。急な変更にも関わらず、お手伝いいただきました保護者の皆様、スキー連盟の皆様ありがとうございました。

当日は、時折雪に降られて視界が悪くなったときもあったようですが、雪質もよく、ゲレンデから見える田沢湖に向かって気持ちよく滑ることができたようです。6年生にとっては、最後のスキー教室になりましたが、ケガする人もなく、無事に終わることができました。



きれいに見える田沢湖を背景に



思い思いにシュプールを描きながら

パソコンがリニューアルタブレット型へ

学校教育では、学習ツールとしてのパソコンの役割が大きくなっていますが、先月、本校の児童用パソコンがモニターを外しても使えるタブレット型パソコンへすべて移行されました。

この日は、3年2組の皆さんが新しいパソコンの立ち上げ方や操作の基本について学びました。自分の名前や好きな食べ物をローマ字で入力しながら、少しずつ操作のしかたに慣れていきました。教室での姿以上に、真剣に集中して取り組む姿に感心させられました。

今年度は、パソコンの他に電子黒板も増え、外国語の授業では効果的に活用されています。今後は、このようなICTを使いながら、効率的に学習する機会が増えていきそうです。



まずはローマ字入力に挑戦

5回目の千駄木交流！（東京訪問）1月9日～10日

夏に千駄木小の皆さんをお迎えしましたが、今回は、本校の5年生16名が千駄木小学校を訪問し、交流を楽しみました。皆さん、とても温かく出迎えてくれました。

1日目は、交流集会や授業に参加し、自分や仙南小のことを紹介したり、授業では国語の「折句」作りに取り組んだりしました。給食を食べたり、一緒にゲームをしたり、千駄木小の皆さんとたっぷり交流できました。

2日目は、地域にある3カ所の事業所を訪問し、職場体験を行いました。そのうち、2カ所は図書館で本の貸し出しの様子や簡単な修理のしかたについて学習しました。もう1カ所のスーパーマーケットでは、品物の陳列を手伝いました。また、美郷町のヤマダフーズのおはよう納豆と美郷町産のあきたこまちが販売されていて、子どもたちもびっくりしました。あっという間に過ぎた2日間でした。



全校児童約700人の前で堂々と



話しかけてくれ、すぐに仲良く



学年集会では一緒にゲームで交流



給食には美郷町産のあきたこまち



近くのスーパーマーケットでの職場体験

第8回美郷町 新人ミニバスケットボール交流会 第3位 仙南レイカーズ 第3位 仙南MBBC

男女バスケスポ少より、1月19日に行われた新人大会の報告を受けました。おめでとうございます。

